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クラスみんなで大切に飼っていたカブトムシから手
紙が届いて、今日の運動会のダンスにつながる素敵な
展開に感動しました。家に帰って話をしていると「○
○組の△△ちゃんが一生懸命でカッコよかった。上手
だった」と“友だちの姿を観る余裕ができていること”
“応援することの大切さやされることの喜び”も学ん
でいたようで驚きでした。新しい成長が見られた運動
会でした。ありがとうございました。(もも組) 

毎日毎日娘が楽しそうにダンスの練習をしてい
て初めて神戸のおじいちゃん、おばあちゃんに見
てもらえてとても満足している顔をみて私も幸せ
な気持ちになりました。ついこの前まで赤ちゃん
だと思っていたのに、みんなと合わせてキレッキ
レのダンスを踊る娘の成長に感慨深いものがあり
ました。あれだけみんながしっかりと覚え楽しそ
うに踊っているのも先生方の日々の接し方がすご
く愛情たっぷりなものなんだなと感じることがで
きました。ありがとうございました。(こすもす組) 

運動会の練習が始まってすぐは登園渋りがあり、大丈
夫かな？と心配していましたが、当日とても楽しそうに
している姿を見て感動しました。元々、虫が苦手な方で
したが、虫さんと遊ぶというテーマのおかげで本物の虫
も平気になり、家でも進んで鉄棒をして大きな変化もあ
りました。子どもの様子をよく見て声をかけたり、対応
してくださったりしたので、伸び伸び楽しむ子どもの姿
が見られたと思っています。(りんご組) 

また素敵な思い出をつくっていただきありがと
うございました。今年から始めて人数制限がなかっ
たので、祖母２人にも見てもらえ張り切っていまし
た！うんていでは、自己最長のところまで行けたら
しく「みんなおるから、張り切ってやったわ」と言
っていました。（笑）ダンスでは終始ウルウルで、泣
くのを我慢して見るのが大変でした。親子競技では
「初めて親子でこういうのをしたので、楽しかっ
た」と主人が言っています。ワクワクで当日にのぞ
めたのは、先生方のおかげです。本当にありがとう
ございました。(ばら組) 

当日の朝、数日前につくったてるてる坊主に向か
って「てるてる坊主さんありがとー」と言って運動
会ができることを喜んでいました。緊張していたよ
うでしたが、運動会中のとってもよい表情が印象的
でした。どの競技も一生懸命楽しんで練習してきた
んだろうなというのがすごく伝わってきて感動し
ました。帰ってからのビデオ上映会でも号泣の母で
した。練習の中で作戦を考えたり、意見を伝えたり、
聞いたり…。先生や友だちと色々な経験をさせても
らえたことが当日の娘の自信にもつながったのだ
ろうなと感じました。勝ち負けについても、負けた
時は「次は勝ちたい気持ちがあるけど、力いっぱい
走ったからいい」と話していて、結果だけでなく過
程を大事に考えられるようになっていたことにも
成長を感じました。（中略）友だちに描いてもらった
うちわも大切にします。ありがとうございました。 
(ほし組) 

携帯の天気予報を数分ごとに、にらめっこし続けた数日間でしたが（笑）、子どものたちの強い想いが届いて、運動

会が開催できたと感じています。たくさんのご感想もありがとうございました。一枚一枚読みながら、保護者の方の

想いが伝わってきて、嬉しい気持ちになったり、励みにもなったりしました。 

コロナ禍も明け、今年はたくさんの方にお越しいただけるようになり、乳児が約１９０人、幼児が約６１０人とい

う大変賑やかな運動会になりました。たくさんの方々の前で頑張った子どもたちは、やり切ったという自信になった

り、自己肯定感へもつながったりしたことと思います。実際に、毎年、運動会後にはグンと子どもたちの成長が見ら

れ、クラスや学年がまとまっていきます。これからの成長が、またまた楽しみでわくわくしますね！！！ 

また、感想の中にご意見もいただいています。『ダンスの位置が後方で子どもの姿を見ることが難しかった』『かけ

っこなどの単距離走があってもよかったのでは（４歳）』『ダンスの配置が先生と被ってしまって見えにくかった』な

どです。このご意見は、職員間で共有し次年度につなげていきたいと思っています。ありがとうございました。 

前日まで天気予報が怪しく心配していましたが、延
期せず開催していただきありがとうございました。運
動遊びではみんな真剣な顔をしながら楽しそうでし
た。家でも「○○ができてん！運動会でやるから見て
な」と毎日のように言っていました。 
リレーやつなとりは０歳から運動会に参加し、もう
６年目ですが初めて迫力を感じました。つなとりはひ
っぱられて転んで砂ぼこりがたつ中、転んだ子どもた
ちはすぐに立ち上がり、また綱を取りに行って…と、
もう声を出さずにはいられませんでした。 リレーは本
当にできるか正直、とても心配していましたがみんな
とてもやる気マンマンでちゃんと走れていてびっくり
しました。個性豊かでかわいく、迫力も満点でとても
見ごたえがありました。鳴子とバルーンは、家でずっ
と披露してくれていましたが、本番では鳴子の音や手
に付けたキラキラで、全員で踊っている姿に感動しっ
ぱなしでした。みんな上手で一生懸命練習したんだな
と思うと泣いてしまいました。周りからも鼻をすする
ような音がたくさん聞こえてきたのでお家の人はみん
な同じ気持ちで見ていたと思います。（後略）(にじ組) 

遅くなって 

すみません 初めの外での運動会。去年までは離れるのが悲
しくて泣いていたのに、今日は遠くから家族の姿
を見つけると「おーーい」と笑顔で手を振ってく
れて頼もしかったです。ゆっくりマイペースだっ
たけど、全部クリアしてかっこよかったです。ダ
ンスも可愛くて、全体的に“かわいい”が大渋滞の
運動会でした。ありがとうございました。  

(ぶどう組) 


